



Chers amis,

Vous voici réunis à GRAVELINES pour participer ou assister au 13^{ème} Championnat du Monde Universitaire d'Aviron 2014.

Cette rencontre fait partie d'un magnifique programme de 24 Championnats du Monde Universitaires proposé par la FISU pour 2014; en 2012 ces Championnats avaient rassemblé 4384 athlètes-étudiants.

En 2012, la FISU a passé le cap des 300 Championnats du Monde Universitaires organisés sous son égide depuis 1962, dans 53 pays des cinq continents, rassemblant plus de 59000 participants. On peut être certain que le cap des 60000 participants sera dépassé en 2014, rendant cette année historique pour le sport universitaire international.

Cette année sera marquée par la première édition de nouvelles disciplines et la première organisation d'évènements de la FISU par certains de nos membres. Après avoir accueilli en 2012 le 3x3 Basketball, le netball et patinage de vitesse dans son programme, ce sera au tour du football américain de faire son entrée dans la famille des Championnats du Monde Universitaires. De même, après l'entrée du Chili et de l'Azerbaïdjan dans le cercle de plus en plus large des organisateurs de nos, ce sera au tour du Belarus, de la Malaisie et de Singapour d'organiser des évènements de la FISU pour la première fois.

Les Championnats du Monde Universitaires 2014 marquent la 26^{ème} édition de ces compétitions, qui se déroulent en effet tous les deux ans, les années paires, en alternance avec les Universiades d'été et d'hiver organisées les années impaires.

Ils sont l'occasion pour un grand nombre d'étudiants, d'éducateurs et de dirigeants sportifs venus de tous les horizons de se rencontrer et d'échanger leurs expériences et leurs idées dans le prolongement, parfois, des Universiades. Le succès de ces championnats s'est régulièrement accru au fil du temps, ce qui témoigne aussi du dynamisme des Fédérations Nationales du Sport Universitaires membres de la FISU, de plus en plus nombreuses à se porter candidates pour leur organisation.

La FISU soutient activement ces manifestations et s'efforce d'accompagner la créativité et les aspirations des étudiants en assurant régulièrement la promotion de disciplines sportives innovantes. Il s'agit de conserver le sens du « Jeu » et de favoriser le développement d'un esprit d'ouverture et de curiosité chez les athlètes universitaires.

Ces Championnats du Monde, parce qu'ils sont « Universitaires », s'efforcent aussi de toujours viser l'Excellence et le plus haut niveau technique, qui sont des exigences fondamentales de l'Université. En ce sens, votre présence ici constitue déjà une réussite.

La Fédération Internationale du Sport Universitaire, la Fédération Française du Sport Universitaire et l'ensemble des organisateurs vous remercient de votre participation et espèrent que vous trouverez ici, en même temps qu'un accueil chaleureux, des conditions propices à la meilleure pratique de votre sport.

Au nom de la FISU, je vous souhaite un excellent Championnat.

Claude-Louis Gallien, Président de la FISU